

Management Response and Action Plan
Commissioner of the Environment and Sustainable Development Report
Report 3 - Zero Plastic Waste
 Publication date: April 30, 2024

Access the [Report 3 – Zero Plastic Waste](#)

| Audit Recommendation | Departmental Response | Planned Actions | Description of Final Expected Outcome | Sector Responsible for Action/Point of Contact | Expected MAP Implementation Date |
|--|---|---|---|---|---|
| 3.49 Environment and Climate Change Canada, Fisheries and Oceans Canada, Crown-Indigenous Relations and Northern Affairs Canada, and Statistics Canada should complete the identification of all risks at every level of the initiative and should review and monitor them on an ongoing basis | Fisheries and Oceans Canada/Canadian Coast Guard agrees with the recommendation. | DFO had developed a process to identify risks at all levels for the Zero Plastic Waste (ZPW) initiative. Officials with the Ghost Gear Program identified risks as part of program delivery, including up to the final expenditures of ZPW funding associated with the Ghost Gear Fund, the Grants and Contributions portion of the Ghost Gear Program. Final results are currently being collated. | Ghost Gear Program officers had identified risks with the delivery of the Ghost Gear Fund (GGF), most importantly the risk of not having enough harvester participation to properly deliver on commitments for removing ghost gear from Canadian waters. Monitoring of this risk continued for the duration of the ZPW funding for the GGF, and as the GGF was oversubscribed for all years of ZPW funding, with requests for funding | Sector responsible for Action: Programs Sector (Fisheries Harbour Management) Point of contact: Director, National Programs – Fisheries Resource Management Directorate. | June 30, 2024 |

| Audit Recommendation | Departmental Response | Planned Actions | Description of Final Expected Outcome | Sector Responsible for Action/Point of Contact | Expected MAP Implementation Date |
|---|---|---|---|---|----------------------------------|
| | | | far exceeding program allocations, were deemed to have been successful. Final results are currently being gathered. | | |
| 3.54 Environment and Climate Change Canada, Fisheries and Oceans Canada, Crown-Indigenous Relations and Northern Affairs Canada, and Statistics Canada should put mechanisms in place to monitor the effectiveness of risk responses. This should include target dates for tracking progress on the completion of risk responses. | Fisheries and Oceans Canada/Canadian Coast Guard agrees with the recommendation. | Mechanisms were in place which allowed DFO to monitor the effectiveness of risk responses including up to the final expenditures of ZPW funding associated with the Ghost Gear Fund, the Grants and Contributions portion of the Ghost Gear Program. Specifically, calls for proposals with specific open and close dates allowed DFO to gauge how well communication strategies had engaged harvesters by tracking the number of proposals submitted during the call for proposals window. | DFO was able to utilize mechanisms at its disposal to monitor the effectiveness of risk mitigation strategies. Final results from the Ghost Gear Fund, including the portion funded by the ZPW, including harvester participation rates, are being gathered. This will include number of proposals received by target dates for all calls for proposals instigated through ZPW funding. | Sector responsible for Action: Programs Sector (Fisheries Harbour Management) Point of contact: Director, National Programs – Fisheries Resource Management Directorate. | March 31, 2025 |

Réponse et plan d'action de gestion
Rapports du Commissaire à l'environnement et au développement durable
Rapport 3 - Zéro déchet de plastique.
Date de publication : 30 avril 2024

Accéder au Rapport 3 – [Zéro déchet de plastique](#)

| Recommandation de l'audit | Réponse ministérielle | Actions prévues | Description du résultat final attendu | Secteur responsable de l'action/point de contact | Date de mise en œuvre prévue du PAG |
|---|--|--|---|--|-------------------------------------|
| <p>3.49 Environnement et Changement climatique Canada, Pêches et Océans Canada, Relations Couronne-Autochtones et Affaires du Nord Canada et Statistique Canada devraient terminer le recensement de tous les risques à tous les niveaux de l'initiative, les examiner et les surveiller de manière continue.</p> | <p>Pêches et Océans Canada et la Garde côtière canadienne sont d'accord avec la recommandation.</p> | <p>Le MPO avait établi un processus pour identifier les risques à tous les niveaux de l'initiative « zéro déchet de plastique ». Les représentants du Programme des engins fantômes ont identifié les risques dans le cadre de l'exécution du programme, y compris jusqu'aux dépenses finales du Fonds pour les engins fantômes, la partie du Programme des engins fantômes qui gère les subventions et les contributions provenant des fonds « zéro déchet de plastique ». Les résultats finaux sont en cours de compilation.</p> | <p>Les responsables du programme pour les engins fantômes ont identifié des risques liés à la mise en œuvre du Fonds pour les engins fantômes (FEF), le plus important étant le risque de ne pas avoir une participation suffisante de la part des pêcheurs pour respecter les engagements en matière d'enlèvement des engins fantômes des eaux canadiennes. La surveillance de ce risque s'est poursuivie pendant toute la durée du financement « zéro</p> | <p>Secteur responsable de l'action : Secteur des programmes (secteur de la gestion des pêches et des ports) Point de contact: Directeur, Programmes nationaux - Gestion des ressources halieutiques</p> | <p>30 juin 2024</p> |

| Recommandation de l'audit | Réponse ministérielle | Actions prévues | Description du résultat final attendu | Secteur responsable de l'action/point de contact | Date de mise en œuvre prévue du PAG |
|---|--|---|--|--|-------------------------------------|
| | | | <p>déchet de plastique » pour le FEF, et comme le FEF a été sursouscrit pour toutes les années de financement « zéro déchet de plastique », avec des demandes de financement dépassant de loin les allocations du programme, on considère qu'il a été efficace. Les résultats finaux sont en cours de compilation.</p> | | |
| <p>3.54 Environnement et Changement climatique Canada, Pêches et Océans Canada, Relations Couronne-Autochtones et Affaires du Nord Canada et Statistique Canada devraient mettre en place des</p> | <p>Pêches et Océans Canada et la Garde côtière canadienne sont d'accord avec la recommandation.</p> | <p>Des mécanismes ont été mis en place pour permettre au MPO de surveiller l'efficacité des réponses aux risques, y compris jusqu'aux dépenses finales des fonds « zéro déchet de plastique » attribué au Fonds pour les engins fantômes, la partie du Programme des engins fantômes qui gère les</p> | <p>Le MPO a pu utiliser les mécanismes à sa disposition pour surveiller l'efficacité des stratégies d'atténuation des risques. Les résultats finaux du Fonds pour les engins fantômes, y compris la partie</p> | <p>Secteur responsable de l'action : Secteur des programmes (secteur de la gestion des pêches et des ports) Point de contact : Directeur, Programmes nationaux - Gestion</p> | <p>31 mars 2025</p> |

| Recommandation de l'audit | Réponse ministérielle | Actions prévues | Description du résultat final attendu | Secteur responsable de l'action/point de contact | Date de mise en œuvre prévue du PAG |
|--|-----------------------|---|---|--|-------------------------------------|
| <p>mécanismes pour surveiller l'efficacité des mesures prises en réaction aux risques. Ces mécanismes devraient comprendre des échéances pour le suivi de la mise en œuvre de ces mesures.</p> | | <p>subventions et les contributions. Plus précisément, les appels de propositions comportant des dates d'ouverture et de fermeture fixes ont permis au MPO d'évaluer si les stratégies de communication avaient réussi à mobiliser les pêcheurs en suivant le nombre de propositions soumises pendant la période d'appel de propositions.</p> | <p>financée par l'initiative « zéro déchet de plastique », y compris les taux de participation des pêcheurs, sont en train d'être rassemblés. Ces résultats incluront le nombre de propositions reçues aux dates ciblées pour tous les appels de propositions lancés grâce au financement de l'initiative « zéro déchet de plastique ».</p> | <p>des ressources halieutiques</p> | |